



Perpignan, le 20 juillet 2023

Communiqué de presse

FERMETURE EXCEPTIONNELLE DE LA PISCINE DU MOULIN A VENT

La Mairie de Perpignan communique

A la suite d'agressions dont ont été victimes des surveillants de baignade de la piscine du Moulin à Vent, ces derniers ont fait valoir leur droit de retrait. L'Espace Aquatique a donc exceptionnellement fermé ses portes ce jeudi après-midi.

La Mairie de Perpignan, interdira systématiquement l'accès à ses structures aux usagers qui sèment la perturbation dans ces lieux. La Police municipale interviendra systématiquement pour exclure les auteurs de ces violences.

La Mairie soutiendra son personnel, notamment par le biais de dépôts de plaintes si cela s'avère nécessaire.

Les établissements publics municipaux sont à la disposition de l'ensemble des Perpignanaises et des Perpignonais, mais doivent rester des lieux où règnent le calme et le respect.

Il n'y a pas de place pour des comportements irrespectueux ou violents envers les agents et les autres usagers.

Contact presse :

Johanna HALIMI-CLAVERIE, chargée de communication

04 68 66 32 72 • 06 84 28 20 06

halimi.johanna@mairie-perpignan.com

